の伊藤道雄代表理事は、 冒頭の挨拶でACC21

比では人間として生きる

口さんとの思い出話に花

いていた共同通信社の関 んが過去に記者として働

て故人をしのんだ。 めたり写真を撮ったり れ、出席者らは遺影を眺 創刊第1号紙面が飾ら

子・弘宜さんが父との思

続いて野口さんの息

黙とうをささげた後、

い出話を披露。

野口さん

が家業を継ぐため30代半

ほほえむ野口さんの遺影

にこやかに

た安田紀夫さんがあいさ

警視庁担

せていたことを振り返

市にあったまにら新聞事

語った。

信さん。

マカテ

先輩だと思っている」

にら新聞のデスクも務め

後も、

記者時代の話を弘

として比に住み、野口さ

あった。

ずっとジャ・

んと交流があった畠山茂

同通信社元常務理事でま 呼びかけ人を代表して共 のOBや関係者、野口さ

う」と話した。

きっと喜んでいると思

野口さんは

都中央区銀座で開かれ

会には、

まにら新聞

=を偲ぶ会が15日、東京 た野口裕哉さん=享年74 首都圏の自宅で亡くなっ 2020年8月にマニラ

AILY NEWS O の 前身 「 KYODO

1992年5月3日付け

まにら新聞の創業者で

人を象徴するサンミゲル

まにら新聞

媒体として残ってまだ続

いているというのは大変

の)日本人社会で重要な

お酒が好きだった故

なエピソードを紹介し、

彼の残した遺産が

新聞時代の野口さんのお

あたったことや、まにら と連続殺人事件の取材に

一時代に新人の野口さん

おらかな性格を示すよう

## 2023年(令和5年)4月20日(木曜日)(2)

P東京)は15日、路上で暮らす若者のための国 チルドレンで、支援を経て現在は路上の若者ら CC21)とアジア宗教者平和会議東京(ACR 聞く機会も持たれ、活発な質疑応答が行われた。 者60人以上の同フォーラムでは、 元ストリート か?」をオンライン開催した。2部構成で参加 のストリートチルドレン、ZEROにできるの 際デー記念フォーラム「増えているフィリピン の教育など幅広い活動に携わる2人から直 日本のアジア・コミュニティ・センター21

受ける権利がある」との ドレンの支援団体「チャ も資金やストリートチル いった技術的な協力を求 ACC21と協力関係に レン研修・職業訓練と いとしている。

事が無い、

育児放棄や教

の参加を経て「こうした 会い、教育機会や訓練へ

的虐待も受けた」と明か

ン作りの技術や顧客対応

差を見過ごすことはでき

富んでいく異常な経済格

さ」を知った。また、 め体を清潔に保つ大切

センター議東京が

15

・ 平和会議東京が ・チルドレンに関

を運営しながら実践

『カリエ(路上)カフェ』 「フィリピン大にあった などICANの研修後に

よう」と呼びかけた。

トチルドレンをゼロに

共に比のストリー

21は4月12~5月31日ま

ACRP東京とACC

ラ

ンフ

までという制限はない

は路上だけでなく、ここ

と価値観に大きな変化が

実施している。

公式ツ

たちがいない未来へ」を グ「路上で暮らす子ども

オ

験を積んだことで、

のクラウドファンディン

目標金額200万円

維持・管理やビジネス経 た」。こうした「お金の て、体を触られるなど性

言葉を投げかける人もい

無視する人や差別的な

だ」と当時を回想した。 車を手伝って現金を稼い べ、路上で眠り、車の

路上の物売りを始めた。 の病気がもとで、9歳で

で汚れた体でいることの

爪切りをはじ

人が46億人の富を持ってさらに「世界の約2千

いる。

富裕層がますます

保健教育では、

路上生活

組んでおり、ACC21も トチルドレン支援に取り 会」を事務局に、その傘 発省の「子ども福祉協議 2021年の共同行動 思いを口にした。 本で募った資金を基に、 下の小委員会がストリー 画を推進する社会福祉開 同代表理事によると、 ACC21は日 キント事務局次長は、 寄りがなく一人で生活す ない③日中は路上で物乞 る②家族と暮らすが家が 上の子どもたちには①身 夜はスラムに帰る

や日本のNGOとの共同 比NGOの能力強化支援 どもは③に含まれる」と とし、「路上で仕事をす スが多いという。 る子どもや学校へ行く子 理由で学業を諦めるケー また、 いったケースがある 根本原因として

が路上生活を強いられて 全土で約37万人の子ども

るという。

同代表理事

も同等に扱われるべき。

関係者らが別れ惜しむ

東京で野口裕哉さんを偲ぶ会

一こうした子どもたち

協力する。

増加傾向にある実態に触

トで暮らす子どもたちが 権利や尊厳を失った環境

れた。2015年には比

の政府開発援助(ODA) 事業の推進、日本政府へ 日本企業に 環境は、 由を挙げ、政府役人の解政治・社会・経済的な理 自身の自覚が乏し 路上の子どもたちの家庭 決へのイニシアチブの 差別や貧困に言及。 大家族や保護者 い、仕

かながら理解していた」

「ごみ箱の残飯を食

ロイスさん (23) は、

親

としての権利を学んだ。

要性を実感した」

」と述べ

は自身の守り方や子ども

寮母を務めるリカ・デブ

現在「子どもの家」の

りで起きていることを僅 くさせられた。「身の

いで」との思いを伝えた。

える父親に自宅を追い出

良い生活をできるわけで

た」とした上で「誰もが 付き、家族すらも変わっ

路上生活を余儀な

回

は今の立場を無駄にしな

PO法人「ICAN」の

路上・保健教育プログラ

ムに参加。「路上教育で

この厳しさを克服する

ために外部の支援者の必

恵まれている人

人と2010年、 デブロイスさんは、

日系N

事は

「今日の話を聞

を行っている。

同代表理

ていて胸が痛くなった。

の若者の生活実態、

6歳で精神疾患を抱

青年活動の取りまとめ役 区の防災や青少年教育、

た」と語った。

最終的に

品代を渡すお金が貯まら 日中働いても「店主に商

21カ国で自然災害や紛争

い」をモットーに、現在

人前での話し方も身に

る確証もなかったこと」

は貧しい女性や子どもた などの被害者救援、

ちの人身売買阻止の活動

その日給料がもらえ

若年婚や薬物に溺れて

ティビダットさん (25)

な運び屋といった問題も ギャンググループ かにした。 どももいる」ことを明ら らの選択で路上に出る子 の要因が複雑に混在して の使用や虐待など、多く 優先する傾向、 には早期妊娠やいじめ、 いるという。さらに「自 育以上に即物的な利益を ただ、路上 違法薬物 機会を無駄にしたくな

た **「人前で話せなかっ** 

ンガイ(最小行政区) 百都圏マニラ市のバラ

と話した。また、野 のがすごい好きだった」 れていた記者生活を名残 比で自分の夢をかなえた た当時のことに触れ、「父 惜しそうに語るのを聞く は1990年代半ばに通 実現することができた。 新聞記者への思いを比で んがまにら新聞を起業し 慨深そうに語った。 人生だったと思う」 にとっては心残りだった 献杯の音頭を取ったの ー事件取材に明け暮 のマニラ支店長 まれるような懐の広さが なった」と杯をささげた。 ら野口さんは一目会った 振り返り、「その当時 いたころ、比から日本に 社で東南アジアからの出 自身が共同通信名古屋支 新聞編集長もあいさつ。 んには大変にお世話に あったといい、「野口さ 稼ぎ労働者の取材をして んが使用して 務所社長室の隣に畠山さ んと初めて会ったことを 時帰国していた野口さ 石山永一郎・元まにら いた一室が か

> ジア・コミュニティ とアジア宗教者平和 催の比ストリートチル ▽外部支援の必要性実

> > ZEROキャンペーン」。

ストリートチルドレン イッターアカウントは

19日時点で21人から約

哲代表理事によると、同 ACRP東京の篠原祥 12万円の支援が集まって

今に至るまで 信時代に同じ警視庁担当 共同通信の江畑忠彦さん として一緒に仕事をした ニラ支局長・遠西俊洋さ フィリピン 野口さんへの思いを

大衆紙の話題

大統領夫妻、祝結婚 30 周年 ス大統領とルイス夫人は17日、 婚30周年を迎えた。大統領は るルイス、私の夢を叶えて。 結婚してください! とう」とツイート。; プロポーズは成功し、 と返事した (再び) S 大統領は親族や親しい友 との記念写真を公開。その多 93年の結婚式に出席し 他にも、「30年経った今 も私がいたい場所はあなたの隣だけ。 って夢の女性だ」との甘い言 ·緒に、夫人の額にキスしてい る写真を投稿した。(19日・テンポ) トップニュース (19日) ≫チェコ首相、OFW受け入れ検討

(ブレティン) 外務省に「台湾OFWの ケアをするように」

にいてお酒を飲んでいる が「まだ野口さんがここ いた冨田すみれ子さん まにら新聞で記者をして 最後は2019年まで 野口さん あいさつし、 と比との架け橋になりた くった。 ときに抱いていた、 いという思いを私たちも 受け継いでいきたい」 がまにら新聞を創業した